

# せらメロディーロード

人も車も道路も歌う!?  
世羅台地で奏でられる  
約40秒の合唱タイム

観光農園めぐりに欠かせない、  
ふれあいロードとフルーソロードに、  
車で走ると音楽が聞える不思議な道が完成!

世羅の新名所「メロディーロード」を  
勝見特派員が案内してくれました!!

※特派員とは、「みはらつせ」の情報提供や  
取材に協力してくれる編集スタッフのこと



## メロディーロード

道路上に彫った細い溝の上を走ることで走行音がメロディーに聞える仕組み。速度制限や凍結防止の役割もある。

※マップにある矢印の進行方向のみ音楽を聞くことができる



曲の終始を  
かわいいキャラクター看板が  
知らせてくれる。



視野に豊かな緑がひろがる世羅にピッタリ、誰もが口ずざめる童謡の名曲だ。約50Kmで走行すればOK。

苺のふんわりロールケーキ  
ビルネラーデンで今春新発売!苺の甘酸っぱさで何個でも食べられそう(1カット150円)。



ビルネラーデン  
メロディーロードの終着地、充実の特産品販売所を設ける幸水農園。無料の卓球場も新しくオープン。

# みはらつせ メロディーロード

● みはらつせりとり面白い

● 地元の世羅といふことで、みはらつせを通じて世羅や三原の素はらしい場所を他の方が知るきっかけにならうから光榮です。結構マイナーの場所が書いてあっておおつて思います。分かり易く書いてあります。いつも楽しみに待っています。

黒田隆司・30歳・世羅町東神崎  
★オヌヌ情報などなどしお

人の良い三原の方々と交流をして参りました。貴誌を拝読しならかしさがドーッと湧いてきました。町おこしを図り三原市を活発に、観光客が沢山押し寄せる市・町になればと念じています。私もドライブが山押すで下さる。まだ沢山残っていることでしょう。現在、私共の近くにも2基あります。石の「道標シリーズ」と神社にある「狛犬シリーズ」も面白い記事になると思いますよ。本郷町の恵美須神社の手水鉢や鯛の扁額も、なにか由緒ありそうです。語りづぶ人もどこかにおられるのかしら。

● 三原市や本郷町は共に城下町。旧街道には石の道標がまだ沢山残っていることでしょう。現在、私共の近くにも2基あります。石の「道標シリーズ」と神社にある「狛犬シリーズ」も面白い記事になると思いますよ。本郷町の恵美須神社の手水鉢や鯛の扁額も、なにか由緒ありそうです。語りづぶ人もどこかにおられるのかしら。

● 若い時から「こだまのおはぎ」、三原に出たら母がいつも買つていました。今でもかわらず買つて帰ります。タコもあれば必ず買います。昔はありました「こだま」です。

（木戸千幸・49歳・三原市本郷町）

あー、つながってる!

● 取材の途中、世羅の隠れた名所「多田八十八ヶ所」を見た行つてきました。地元の人気が大

き。4月からよいよ「せら」も観光シーズンに入ります。メロディーロードという名所も増え、皆さんに楽しく過ごしていただけます。観光案内標識看板も整備しました。斬新なデザインのものもあるので、ぜひ見つけてください。

● 春をむかえこれから春のドライブシーズン! (^^) みはらつせ弁持つて、観光農園めぐり。のどが渇いたらちよつと寄り道して美味しいお水でのどを潤してくださいね(^\_-^) (三原担当下川)

● 取材の途中、世羅の隠れた名所「多田八十八ヶ所」を見た行つてきました。地元の人気が大

き。4月からよいよ「せら」も観光シーズンに入ります。メロディーロードという名所も増え、皆さんに楽しく過ごしていただけます。観光案内標識看板も整備しました。斬新なデザインのものもあるので、ぜひ見つけてください。

● 春をむかえこれから春のドライブシーズン! (^^) みはらつせ弁持つて、観光農園めぐり。のどが渇いたらちよつと寄り道して美味しいお水でのどを潤してくださいね(^\_-^) (三原担当下川)

● 取材の途中、世羅の隠れた名所「多田八十八ヶ所」を見た行つてきました。地元の人気が大

き。4月からよいよ「せら」も観光シーズンに入ります。メロディーロードという名所も増え、皆さんに楽しく過ごしていただけます。観光案内標識看板も整備しました。斬新なデザインのものもあるので、ぜひ見つけてください。

● 取材の途中、世羅の隠れた名所「多田八十八ヶ所」を見た行つてきました。地元の人気が大

き。4月からよいよ「せら」も観光シーズンに入ります。メロディーロードという名所も増え、皆さんに楽しく過ごしていただけます。観光案内標識看板も整備しました。斬新なデザインのものもあるので、ぜひ見つけてください。

● 取材の途中、世羅の隠れた名所「多田八十八ヶ所」を見た行つてきました。地元の人気が大

き。4月からよいよ「せら」も観光シーズンに入ります。メロディーロードという名所も増え、皆さんに楽しく過ごしていただけます。観光案内標識看板も整備しました。斬新なデザインのものもあるので、ぜひ見つけてください。

● 取材の途中、世羅の隠れた名所「多田八十八ヶ所」を見た行つてきました。地元の人気が大

き。4月からよいよ「せら」も観光シーズンに入ります。メロディーロードという名所も増え、皆さんに楽しく過ごしていただけます。観光案内標識看板も整備しました。斬新なデザインのものもあるので、ぜひ見つけてください。



樹齢はわからないが立派な桟(サカキ)の木。ちょうど中心あたりに枝が肩を組むように繋がっている。 マップP8-A



ハナケ所人口にある石の道標の矢印にかわいなお隕さんの顔も。